

The beginning...

Ein Anfang (Kapi 31 online)

Von PhibrizoAlexiel

Kapitel 23: Selbstzweifel

The beginning... von PhibrizoAlexiel und wicked_game

Titel: The beginning

Arbeitstitel: *nach oben deut*

Teil: 23/35

Autor: Sarah & Lisa

Email: Silvertipsgun@gmx.de

Fandom: Dir en grey, bzw. eher La;Sadie's^^

Pairings: as ever^^

Warnung: sap, shonen-ai, lime, später lemon^^°, sad, aber auch ein halbes rape joah... dat wars^^

Kommentar: Naja... nachdem ich und Ira angefangen haben RPGs zu spielen. Hab ich mir gedacht verfrachte ich die alle mal in ffs und poste sie. Wir haben schon mehrere angefangen und auch schon sehr viele beendet (Also RPGs)... Da wir das hier ohnehin im ff-stil geschrieben haben liegt es sehr an euch, wie schnell und ob überhaupt ich den nächsten part verbesser und hochlade.

Disclaimer: Gehört nix uns, noch nich mal Kimiko^^°. Diru gehören sich selbst und uns nur die Idee die story zu schreiben..^.^v (Und mir PhibrizoAlexiel gehört noch das Gedicht... wir hoffen es gefällt...)

~~~~

Ein Anfang

Ist immer schwer...

Schwer zu ertragen...

Schwer zu beginnen...

Noch schwerer ist es...

Ganz von vorne...

Einen Neuanfang zu starten...

Wie wird es anfangen?  
Wie wird es enden?

Wird es Glück bringen?  
Oder Leid?

Man muss es versuchen...  
Hoffnungsvoll...

Denn dann ist es, das...  
Was es sein soll...

Ein Anfang

~~~~~

"Was willst du?" Trotzdem... Eigentlich war Kyo nur sauer. Verletzt. Er seufzte, hatte er Dies Schrei doch gehört. "Komm rein."

Der öffnete die Tür, sah nun doch unsicher in den Raum, zu dem Blondschoopf. Er trat ein, schloss die Tür hinter sich, blickte nach unten. Gott wie er bereute, den Anderen so angefahren zu haben.

Ruhig beobachtete er Die. Dabei fiel ihm die blutige Hand auf und er seufzte, trat auf Die zu, nahm vorsichtig die Hand in seine. "Was machst du denn?"

"Ich...", Die schluckte schwer: "Ich wollte dich nicht anfauchen... hab mich über mich selbst geärgert..."

"Schon gut..." Er lächelte, zeigte auf sein Bett. "Setz dich. Ich hol eben was, um das zu verbinden."

Tief atmete Die durch, setzte sich dann aber gehorsam, sah Kyo unsicher hinterher, während er versuchte gerade heute, mit dem Alkohol den er intus hatte, und den Druck, der sich in seinem inneren seit der Zeit, die er Kyo kannte -immerhin hatte er seit dem, fast 2 Monate inzwischen, keinen Sex gehabt- aufgebaut hatte entgegenzuwirken.

Ruhig kam er zurück, eine Schüssel mit Wasser in der einen Hand, eine mit Verbandsmaterial in der Anderen. er kniete sich vor Die hin, wusch erst einmal das Blut ab. "Hm... Ich glaub, Pflaster reichen da..."

"Mhm...", nickte der unsicher, wenn auch leicht nervös hin und her rutschend... immerhin hatte er früher beinahe täglich jemanden zwischen gehabt... und diese, beinahe unfreiwillige Abstinenz - schließlich bekam er mittlerweile nur beim Gedanken an Kyo einen hoch- Und nun diese Nähe, mit seiner niedrigen Hemmschwelle...

Unsicher sah er zu Die auf. "Stimmt was nicht? Tu ich dir weh?"

"Nein...", er leckte sich unsicher über die Lippen: "Alles ok..."

"Sicher? Du... Mit dir stimmt doch was nicht..." Er seufzte. "Tut mir leid.... Irgendwie... Mach ich alles falsch. Ich will gar nicht so aufdringlich sein."

"Ich... du machst nichts falsch Kyo... bestimmt nicht...", Die schluckte schwer, senkte den Kopf: "Ich bin derjenige..."

"Nein. Ich bin zu aufdringlich. Es tut mir wirklich leid, Die. Ich will doch nur in deiner Nähe sien..."

Verwirrt blinzelte Die, schüttelte dann aber den Kopf, das meinte Kyo bestimmt nicht so, wie er selbst es gern verstehen würde. Dennoch fragte er leise: "In meiner Nähe sein?"

Kurz zuckte der Blonde die Schultern. "Ich bin gern bei dir...."

"A... ach so...", nickte Die unsicher, beobachtete den Jüngeren dann nachdenklich.

"Was?" Er lächelte. er hatte nicht ganz die Wahrheit gesagt, aber er würde dem Roten sicher nicht auf die Nase binden, dass er dabei war, sich zu verlieben.

"Nichts...", murmelte der, schluckte dann schwer, bevor er Kyo leise fragte: "Ich... das war der erste Kerl in den letzten Monaten?"

"Hm.... Nicht direkt. Aber ich hab mit keinem geschlafen, wenn du das wissen willst. Irgendwas hat immer gefehlt."

"Was... was denn?"

"Ich weis es nicht. Ich wollte, aber... Sie waren nicht das, was ich wollte...irgendwie..."

"Ach so...", nickte Die langsam: "Und... weißt du dann, was du willst?"

"Hm.... Ich glaube schon...."

Betrübt senkte Die den Blick und nickte langsam: "Ich verstehe..." Bedeutete dieser Satz doch für ihn, das Kyo sich ganz für die Frauen entschieden hatte.

Kommentar der Autoren:

Tjaja... scheint so, als würde Die mal wieder alles falsch verstehen... oder bildet sich Kyo die Gefühle doch nur ein? Sagt uns was ihr denkt einfach per Kommi

Ya mata ne Phibby & Aoide